
业主和物业

并不是天敌

“心未动”

细心的邻居，真
好！全世界的公司都人

性化管理才好呢。

“丽水12”

谁说物业和业主
是天敌？服务得好，业

主又不是铁石心肠，谁
天天挑刺啊。

“fjxw123”

建议给A\B区门
卫配发帽子，小伙子们
都挺有礼貌的，也尽
职，天越来越冷了，天
天站岗冻着，不忍心，

物业及时给配发暖和
些的帽子吧。

“家在up”

是啊！冬天好冷，

物业公司也要人性化
管理嘛。
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市民网上发帖征棉衣 引来众人献爱心

“请为玉树孤儿捐一件棉衣”
见习记者 林媛媛

听说玉树孤儿缺棉衣

刘杰坐不住了

刘杰发起这个活动的

原因，得从她一位朋友的来

访说起。这位朋友名叫才仁

永培，来自青海省玉树州曲
麻莱县。地震过后，才仁永

培陆续助养过很多孤儿，现

在家里还收养着两位孤寡
老人和15个孤儿。

才仁永培收养的这些

孩子中最大的还不到15岁，

其中除了两个是被生父遗

弃外，其他孩子的父母都在

地震中遇难。在才仁永培的

努力和当地政府的帮助下，

孩子们的生活得以保障，但

是冬天的到来又给他们带

来新的困难。

因为经济条件有限，孩子

们过冬的服装远远不够。现在

勉强还能凑合，等再过一段时
间，玉树的最低气温会达到零

下30摄氏度左右，那时孩子们

将面临更大的困难。

才仁永培告诉刘杰这
些情况之后，刘杰坐不住

了，她决定要做点什么。她

先是发动起身边的亲戚朋
友捐出一些棉衣，但又觉得

远远不够。她决定，要想办

法发动更多的人来帮助那

些玉树的孤儿。

于是，刘杰在网上发了

一个帖子，呼吁热心市民为

玉树的孤儿捐赠棉衣。所有

捐赠的物品，她将个人出资

寄往玉树州曲麻莱县。

帖子引来众人支持

她却谢绝任何现金救助

自从刘杰在网上发帖

之后，她已经接到了几十个

电话。大部分人在详细咨询
了这次活动的情况后，表示
会尽快将过冬衣物送过来，

也有人特地打电话对刘杰

的做法表示支持。

有很多网友看到帖子

之后，自觉发动起身边的

人。他们打算成立一个小分
点，将衣物整理收拾好之后

送到刘杰这里。

为了方便前来捐赠的

市民，刘杰在自己的店门前
竖起了大大的宣传板。旁边

的店主看到之后，第一时间

收拾闲置的棉服送了过来，

成为第一位捐赠者。

虽然支持的人居多，但

是也有人质疑。有市民认为

刘杰作为个人开展这种活

动无人监督无人管理，很难

做到公开透明。为了尽量避

免这个问题，刘杰提出谢绝

任何形式的现金捐助。每位

捐赠衣物的市民也会拿到

一份收据，并在最后将衣物

总数和救助情况在网上发
布。

“慈善不在于有钱没钱，

在于有心没心”

这次活动并不是刘杰的

第一次慈善活动。从2005年

开始，她就参加过多次慈善
活动。很多人以为她很有钱，

其实她现在还欠着银行20多

万的房贷，是个名副其实的

“负”婆。她认为“慈善不在于

有钱没钱，在于有心没心”。

刘杰参与慈善活动，家

人有时候也会表示反对。今

年9月份，刘杰的两位志愿者

朋友在向市民宣传少食狗肉

时，被一名狗肉店店主打伤。

刘杰的妈妈知道后，让她别

再管这些闲事了，万一因为

这个招惹麻烦太不值得了。

值得不值得，刘杰有自己

的看法。刘杰说：“慈善对于我

来说，是一项投入产出比很大

的工作。”虽然参与慈善付出

了一些时间、精力还有金钱，

但是当她看到更多的孩子被

帮助，更多的流浪狗被领养
时，就会认为这很值得。

本报11月3日讯(记者

王光照 实习生 江向荣)

同住一个小区，用电收费
标准却不相同。老住户按照

正常的每度0 . 55元交费，而

后来的新住户则需按照每

度0 . 68元交纳。家住洪楼南

路的董先生就遭遇了这样
的情况。

3日上午，董先生告诉

记者，自今年6月搬进位于

洪楼南路18号的新家后，他

就发现该小区用电并没有

实施“一户一表”，而自家的

电费也比老住户的用电收
费标准要高不少。老住户们

是按照每度0 . 55元交纳，而

像他一样后来的购房者则

需按照每度0 . 68元的价格

交纳电费。

董先生说，他所住的

小区其实是一家公司的宿

舍，每月都有该公司的后

勤人员来收取电费。他也

曾和工作人员多次商讨，

希望他们能够执行国家的

电费标准。但对方以厂方
自己的配电室有损耗为

由，仍然按照0 . 68元每度

收取。“按每月100度电来

算，我每月要多掏13块钱，

时间长了，这就是一笔不
小的开支啊。”

对于高电价，负责宿舍
管理的该公司后勤人员也

是一肚子苦水。他告诉记

者，宿舍区用电并不是国家

电网的“直供电”，而是“转

供电”，需要单位自己安装

配电室。原来单位对公司内

部职工用电有一定补贴，可

近年新住户中更多的是非
本单位人员，因而他们需要

多交一部分，作为对单位配

电室的设施损耗、电量损耗

的补偿。

对于上述情况，有关部
门表示，要想从根本上解决

这一问题，就必须对该小区

实行“一户一表”改造，理顺

供电关系才行。

别人用电5毛5，为啥俺是6毛8
省城某小区新老居民用电收费竟有两套标准

为了方便前来捐献的市民，刘杰在门前竖起一块大牌子。 见习记者 林媛媛 摄

“涛玲”

好建议！温暖人心
啊，善良的人心里都很
美，能人性化管理的公
司不多呀，支持！
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日前，省城某网站

上贴出一篇名为《对抗
严冬，援助青海玉树州
曲麻莱县孤儿，棉衣捐
赠活动》的帖子。帖子一
发出就引起了众多网友
的关注，很多人都对这

一活动表示了极大支
持，纷纷表示要奉献爱
心。

然而，令人有些意
外的是，此次号召大家
捐赠棉衣的既不是政府
部门也不是慈善机构，

而是一位普普通通的济
南市民。她叫刘杰，今年
只有33岁，自己经营着
一家小门店。她不是大
款，至今还欠着银行20

多万的房贷，可她从事
慈善已经整整6年了。


